

同窓生 シリーズ

65



37回生

花輪智史

はなわともふみ

プロフィール

1966年世田谷区生まれ。東京都立大卒、東急グループ社員を経て世田谷区議に。2001年都議選当選、2005年2期目当選、文教部副委員長、公営企業決算副委員長など歴任。現在経済港湾・東京都市議会青少年委員、東協議会民主党委員、都議会交通政策調査会長

砂浜の心地よい感触を思い出す。そのときの達成感や充実感は、一人の力で得たものではない。生きる多くの仲間が応援していくからこそなののだ。その信頼感と絆となつて、今でもゆるぐことはない。これは、私の人生にとつて何よりの財産であるから、生涯、大切にしていきたいと思っている。

当時の同級生たちは、相も変わらぬ付き合いが続く。昼休みに抜け出したり、部活を終えたあとによくなつてしまつたのはなんとも残念なことである。が、その跡地に建行つた、中華料理店「こまどり」が行われた。前日までできなかつたバタフライができるようになつていつた。遠泳を泳ぎきつたという自信が、自分自身を成長させたのだろうか? 一生懸命指導してくれた「アイヨウ」のOBや同級生たちも、一緒に喜んでくれた。

「アイヨウ」と今でも叫ぶのだろうか?
「新宿高校の思い出」といわれてまづ思い浮かぶのは、館山臨海教室の大遠泳の際の掛け声である。
墨汁を流したような灰色の海。台風が近づいているらしい。小雨が降り、水面はかなり揺れている。立ち泳ぎをしながら息を整える。足をつきたいけれども、つけるはずはない。もう半分ぐらい来たのかな? まだまだかな? 本当に最後まで泳ぎきれるのかな? などと考える。

ふと見ると、私の傍らにボートがいる。ボートの上からは「アイヨウ」「」という掛け声が。出発前、「絶対泳ぎきれるから、がんばれ!」といつてくれたOBである。私はそのOBの言葉を思い返し、大きく息を吸つて、蹴伸びを再開する。

大遠泳のゴールは突然やつてきた。足がなにかに触れたと思ったら、そこはもう砂浜だつた。立ち上がり思うつたが、身体が重くて立ち上がれない。なんとか砂浜に転がり込む。すると、先にゴールして心配してくれていた同級生たちが声をかけてくれた。そもそも水泳が得意でない私は、

あれから二十余年が経つたが、臨海教室を終えたときは幾度もない。何が得られたことは、自分が壁にぶつかつたときには、あの館山の海を思い出す。つらくて先が見えないときでも、「あきらめなければ必ずゴールはやつてくる。今がつらいほどゴールしたときの喜びは大